



TSV AH-Fußball im Jahr 2016

Unsere Ü-30-Fußballabteilung besteht zur Zeit aus ca. 90 Mitgliedern. Davon nehmen regelmäßig ca. 20 Kicker aktiv an den Trainingseinheiten am Dienstagabend oder an Spielen und Turnieren teil. Somit blieb der Anteil der spielenden Alten Herren in den letzten 5 Jahren sehr stabil. Aber auch passiv kann man sich in unserer Abteilung bei vielen gemeinsamen Aktivitäten einbringen.

Beim Hallenturnier in Essingen konnten unser Ü45 Kicker wie schon in 2015 den Turniersieg erringen. In Waldhausen beim Kleinfeldturnier konnten wir zwar den späteren Turniersieger bezwingen, mehr war an diesem Tag aber nicht drin. Bei unserem eigenen AH-Turnier bei den Sportwochen des TSV Westhausen belegten wir einen guten 3. Platz.

Ein Großfeldspiel gegen den SV Lauchheim im Oktober war ein schöner Abschluss der Feldsaison, mit anschließendem Zusammensein bei Pizza und Bier in den Garagen am Sportplatz.

Unser AH-Sommerfest Ende Juli war wie immer ein toller Erfolg. Über 90 Personen (Männer, Frauen und Kinder) haben daran teilgenommen. Nach dem Grillen wurde bis spät in die laue Sommernacht gefeiert.

Unsere Weinfahrt im Oktober führte uns wieder Richtung Neckarsulm ins Unterland, wo wir uns in einer schönen Besenwirtschaft das eine oder andere Viertel genehmigten. Leider kam diesmal kein Freundschaftsspiel zu Stande, weil unser Gegner kurzfristig absagen musste.

Zwischen Weihnachten und Neujahr fand schließlich unsere traditionelle Winterwanderung statt, diesmal ging es den Bohler rauf, wo wir nach ca. 1 Stunde eine kleine Station mit Glühwein eingerichtet hatten, auf dem Rückweg kehrten wir in das Gasthaus Traube in Reichenbach ein.

Zum Jahresabschluss veranstalteten wir mit unseren Aktiven zusammen, wieder unser gemeinsames Turnier in der Wöllersteinhalle. Es war wie immer ein schöner Ausklang vom Jahr 2016.

Vielen, vielen Dank an alle AH-Mitglieder für die Unterstützung im Jahr 2016 und viel Spaß und Freude im aktuellen Jahr 2017.

Euer Dietmar Lonardoni
und Stefan Ziegler

**AH Ü45 Turniersieger
2016 in Essingen
Oberkochen im Endspiel 2:1
10 Sek vor Schluss abgekocht**

